



HACE 30 AÑOS

El Heraldo 7 de Marzo de 1995

APRUEBAN PROYECTOS DE MEJORAMIENTO URBANO PARA LINARES

El Consejo Regional de la VII Región del Maule, aprobó la asignación de recursos económicos para los proyectos de vialidad urbana, de un total de 352 millones de pesos, a la provincia de Linares le correspondieron 97 millones 500 mil pesos. Se aprobaron dos proyectos que favorecerán a las comunas que favorecerán a las comunas que están dentro del programa de superación de la pobreza, que corresponde a Yerbias Buenas y Longaví.

EMPRESARIOS APOYAN A JÓVENES ESTUDIANTES

A través de una carta enviada a Diario "El Heraldo", la Directora del Liceo María Auxiliadora de la ciudad de Linares, Sor Carmen Loyola Rozas, agradeció a todas las empresas que están contribuyendo a la formación de estudiantes, a que den la posibilidad realizar sus pre – prácticas. Las alumnas que cursaron el segundo año de la especialidad Técnico en Procesamiento y Conservación de Alimentos, en este establecimiento comenzaron sus actividades de pre – práctica por espacio de un mes, entre enero y febrero, en las distintas empresas de la provincia.